19.09.2018

Política

Página PP-4

"Dije que el país está en bancarrota, porque es mi punto de partida"

Falso, que me vaya a echar para atrás romesas: AM

- Enfatiza que "la nación lleva 30 años sin crecimiento económico"
- "Con la política neoliberal se dispararon deuda, pobreza y violencia" | las cosas", afirma
- "Conservadores y la prensa fifí sacan de contexto

LO DEL PAÍS EN CRISIS "NO ES JUSTIFICACIÓN"

Insiste AMLO en que cumplirá todas sus promesas de campaña

"México lleva 30 años sin crecimiento económico", dice

RAYMUNDO LEÓN Y JUAN **CARLOS PARTIDA**

CORRESPONSALES

El presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, reiteró que cumplirá todos sus compromisos de campaña: "no le voy a fallar al pueblo de México", y aclaró que si dijo que el país está en "bancarrota" es porque "quiero que se tenga conocimiento del punto de partida. No es ninguna justificación y vamos

a salir adelante", apuntó.

Señaló que la polémica generada por declarar que México está en bancarrota es producto de que "nuestros adversarios, los conservadores, la prensa fifí, no terminan todavía de digerir lo que sucedió en la elección presidencial, y pues están ahí atentos, sacando de contexto las cosas, buscando las podridas".

Interrogado en el aeropuerto de La Paz, Baja California Sur, antes de partir a Guadalajara, Jalisco, sobre las reacciones que causaron sus

declaraciones dos semanas después de asegurar que recibía un país fuerte, con estabilidad financiera, respondió que "México lleva 30 años sin crecimiento económico".

El tabasqueño refirió que de acuerdo con los datos con que cuenta, "la deuda pública nada más de (Vicente) Fox (2000-2006) a la fecha creció de 1.7 billones a 10 billones; aumentó la pobreza, la violencia y la insegurdad.

"Qué no estaban aplaudiendo Continúa en siguiente hoia

£ 1/21



Página 1 de \$ 126766.00 Tam: 526 cm2

PLąJornada

Fecha 19.09.2018 Sección Política Página PP-4

la reforma enegética", expresó al tiempo que preguntó a los reporteros: ¿saben cuánto ha llegado en cuatro años de inversión extranjera?: 60 mil millones de pesos, 15 mil millones de pesos por año; ha resultado un fracaso, y lo peor es que se están extrayendo un millón 800 mil barriles diarios, "estamos produciendo petróleo como hace 40 años, antes del periodo neoliberal".

Reiteró que la política neoliberal "fue un fracaso que sólo benefició a una pequeña minoría y empobreció a la mayoría del pueblo; produjo la inseguridad, la violencia, por qué no aceptarlo, por qué no reconocerlo.

"La gente está desesperada, lo que vimos ayer (en La Paz). Saben cuántas concesiones se entregaron para la explotación minera desde Fox a la fecha, 30 millones de hectáreas de territorio nacional, ni en el gobierno de Porfirio Díaz se enajenó tanto suelo patrio y todavía se ofenden."

Criticó que en esos 30 años "al-

gunos medios se dedicaron a aplaudir y a callar, a obedecer y a callar, a quemarle incienso al régimen, de un partido o de otro, y ahora que digo que hay una crisis en México se me lanzan, interpretan que me estoy echando para atrás, que no voy a cumplir los compromisos: falso.

"Voy a cumplir todos mis compromisos, pero quiero que se tenga conocimiento del punto de partida". Aseguró que la varible que

prevaleció en gobiernos pasados: la corrupciór ya no existirá en su administración, y por lo mismo no habrá desequilibrio económico.

Reprobó "la manipulación que realizan los camajanes (persona holgazana que se las ingenia para vivir a costa de los demás) del conservadurismo, de la prensa fifí, lo entiendo, esa es su postura".

Dijo que "la mecánica y el truco" de la prensa fifí consiste en sacar una nota y luego buscar una reacción. Ante ello, recomendó hacer más periodismo de investigación y ser más objetivos, que no haya medios de comunicación tendenciosos, y que estén lo más distantes que se pueda del poder y lo más cercanos de la sociedad.

Más tarde, se trasladó a Guadalajara, para reunirse en palacio de gobierno con el gobernador de Jalisco, Aristóteles Sandoval, y con quien será el mandatario estatal a partir del 6 de diciembre, Enrique Alfaro.

Minutos después, durante un mitin anunció ante miles de ciudadanos que abarrotaron la Plaza de la República, pese a la lluvia, que habrá una inversión de 21 mil 179 millones de pesos para Jalisco durante 2019, con el propósito de cumplir sus promesas de campaña.

López Obrador anunció el inicio de la construcción de la línea 4 del tren eléctrico urbano y la creación de cuatro universidades en los municipios de Ayotlán, Tomatlán, Tuxpan y Tecolotlán.



Pág. 2 Col. Secc. A Fecha. 1932 2018

Requieren en Senado informes sobre Romero Deschamps

Pide Morena a SAT indagar a petrolero

Solicitan reportes sobre compra de propiedades y manejo de recursos

CLAUDIA GUERRERO

Senadores de Morena pidieron al Sistema de Administración Tributaria (SAT) un informe sobre los bienes adquiridos por Carlos Romero Deschamps, sus familiares y prestanombres, desde 1993 a la fecha.

A través de un punto de acuerdo registrado en la gaceta parlamentaria por el senador Salomón Jara, también solicitaron a la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la Secretaría de Hacienda un informe sobre presuntos manejos irregulares del líder sindical de Petróleos Mexicanos.

En las consideraciones, el legislador federal aseguró que la gestión del ex senador del PRI ha estado plagada de cuestionamientos sobre actos de corrupción y malos manejos en la dirección sindical.

Sostuvo que, en la última década, Romero Deschamps recibió mil 600 millones de pesos sólo por concepto de "eventos".

Jara recordó que el dirigente sindical estuvo involucrado en el escándalo del Pemexgate, que ha permanecido 17 años en la impunidad, luego del desvío de 500 millones de pesos del sindicato petrolero a la campaña presidencial del PRI en el 2000.

"Para mantener esa impunidad, el líder sindical se ha amparado más de 100 veces frente a los constantes reclamos de transparencia de los integrantes del sindicato y que exigen cuentas claras", denunció el morenista.

Jara también se refirió a los viajes que ha realizado Romero Deschamps con su familia en aviones privados, la compra de yates de lujo con valor de más de 50 millones de pesos, así como mansiones en Cancún, Miami y la Ciudad de México.

Por otra parte, tras reconocer que el de Pemex es uno de los sindicatos más importantes del País, por el peso de la petrolera en las finanzas mexicanas, el senador recordó que diversas organizaciones se han pronunciado por la renovación de la dirigencia.

Entre ellas mencionó a la Alianza Nacional Democrática de Trabajadores Petroleros, la Gran Alianza Nacional Petrolera, la Unión Nacional para el Desarrollo Social de Trabajadores de la Industria Petrolera y el Movimiento de Petroleros Activos en evolución por un México Nuevo.

Sostuvo que los trabajadores han pedido la intervención del Senado para garantizar la libertad sindical y poner fin a las corruptelas de la actual dirigencia.

"Las autoridades de Pemex han entregado varios miles de millones de pesos al líder sindical, sin que haya cuentas claras de su aplicación, donde se presume que han sido utilizados para un enriquecimiento ilícito", expuso.